Sujet: [INTERNET] Avis sur la carrière de St-Lary De: Date: 23/02/2020 20:46 Pour: pref-utilite-publique@ariege.gouv.fr
Bonsoir,
Qu'est -ce qui est le plus important dans la nouvelle exploitation de ce marbre ?
Je ne sais pas si le département taxe ou obtient un retour financier de cette exploitation mais le fait est que les risques de pollution (dans un écosystème riche à préserver) et les nuisances des transports ont un coût. Lequel pèse le plus ? Ce marbre se vend très cher mais les habitants et la biodiversité n'y gagnent rien et ont tout à perdre.
Je ne suis pas sûre du coup de l'intérêt de poursuivre cette exploitation.
Merci et bonne réception.
Annick CLAIRIN